



La famille Mack, propriétaire d'Europa-Park, inaugure l'attraction « Josefina et son voyage magique » en compagnie de Jade Lagardère (à gauche) et de Miss Germany

Des nouveautés impériales à découvrir à Europa-Park

Toujours plus de divertissements dans le meilleur parc de loisirs au monde

17 mars 2022

À Europa-Park, les visiteurs peuvent voyager à travers l'Europe en une seule journée. Sur une surface de 95 hectares, 15 quartiers thématiques européens avec leurs architecture, cuisine et végétation typiques promettent de purs moments d'évasion. Plus de 100 attractions attendent petits et grands pour faire le plein de sensations. Pour sa saison 2022, le meilleur parc de loisirs au monde propose notamment des nouveautés dans le quartier autrichien.

Juste à côté d'Europa-Park, l'univers aquatique nordique Rulantica propose des plaisirs de baignade et de glisse pour toute la famille. Cette saison, de nouvelles surprises sont à découvrir, en particulier pour les jeunes visiteurs. À deux pas de Rulantica, les amateurs de voyage peuvent profiter d'encore plus d'aventures en plongeant dans des mondes virtuels avec l'expérience de réalité virtuelle YULLBE.

Plaisir impérial

Pour cette nouvelle saison, l'Empire d'Autriche fait son entrée à Europa-Park. Lors d'une promenade en bateau idyllique sur le lac avec l'attraction familiale « Josefina et son voyage magique », les visiteurs peuvent admirer les somptueux jardins d'un château et de nombreuses autres nouveautés du quartier autrichien. Sur de magnifiques mélodies de valse composées par T-Rex Classics, le circuit longe d'impressionnantes jeux d'eau ainsi qu'un jardin secret et traverse une romantique arche de roses. Les visiteurs découvrent les différentes étapes de la vie de l'impératrice Josefina : de son enfance à la campagne à sa vie impériale, petits et grands princes et princesses ne seront pas déçus. La transformation de l'ancienne attraction « Les radeaux de la jungle » et la nouvelle thématisation autour de l'univers de « Josefina et son voyage magique » se poursuivra en plusieurs étapes d'ici 2023. L'embarcadère et les bateaux seront notamment retravaillés pour, au final, resplendir majestueusement. Autre nouveauté, le spectacle de fontaines « Valse Viennoise » du fabricant alsacien de renommée internationale Aquatique Show, mêlant eau, lumière et musique. 54 fontaines jusqu'à 40 mètres de hauteur promettent un show grandiose. Les bateaux à vapeur « Danube » connaissent également un renouveau dès la saison 2022.

Toujours dans le quartier autrichien et depuis l'été dernier, une aventure VR en compagnie de Madame Freudenreich séduit les visiteurs à bord de l'attraction « Alpenexpress Coastiality ». Avec « Madame Freudenreich - course de dinos VR », petits et grands peuvent ainsi se lancer dans une course de caisses à savon palpitante aux côtés des adorables dinosaures de cette grand-mère alsacienne. Dès cette saison, les visiteurs peuvent également y découvrir « Amber Blake – The Chase », un préquel riche en action de la prochaine aventure YULLBE PRO « Amber Blake : Operation Dragonfly » basée sur la série de bandes dessinées « Amber Blake » créée par le top model

belge Jade Lagardère. Celle-ci plongera les participants dans un thriller d'espionnage interactif de 30 minutes disponible à partir de cet été au sein de l'attraction VR indépendante YULLBE située entre l'hôtel « Krønasår » et l'univers aquatique Rulantica. De plus, les visiteurs ont désormais la possibilité de découvrir le décor de l'exposition permanente de modélisme ferroviaire « Miniatur Wunderland » de Hambourg via l'aventure YULLBE PRO « Miniatur Wunderland – La folle micro-aventure » ou l'aventure YULLBE GO « Miniatur Wunderland – Walking in Wunderland ».

Les 15 quartiers thématiques européens d'Europa-Park proposent de nombreux temps forts pour toute la famille. En Hollande, les visiteurs peuvent partir sur les traces des pirates et des boucaniers lors d'une balade en bateau avec les intrépides « Pirates de Batavia ». Avec le nouveau point de vente « granini Saft Butikk » situé dans le quartier scandinave, des jus de fruits ou de délicieux cocktails fruités permettent de se rafraîchir. De plus, 13 grands huit garantissent des sensations fortes, que ce soit à travers les paysages rocheux escarpés d'Islande ou le monde du dieu grec de l'eau, Poséidon. Au « Magic Cinéma 4D », les visiteurs pourront découvrir dès cet été les nouvelles aventures de la monstrueuse famille Wünschmann avec le court-métrage « Happy Family – Next Level 4D » grâce à un système de projection renouvelé. Juste à côté, le bistro « La Cigale » a été rebaptisé l'année dernière « Bistro Tomi Ungerer » en souvenir du légendaire dessinateur alsacien. Les fans du SC Fribourg trouveront leur bonheur au sein de l'« Arena of Football », nouvellement décorée, avec une petite loge VIP, des accessoires du club et un point photo. Fruit d'une nouvelle collaboration avec PUMA, la boutique de sportswear « together.faster Sports Store » saura également ravir les visiteurs. Pour le lancement de la saison, une collection spéciale Europa-Park réalisée par PUMA sera même disponible.

Des spectacles d'exception



Cette année encore, les visiteurs du meilleur parc de loisirs au monde peuvent s'attendre à de nombreux temps forts proposés par des artistes, des danseurs, des musiciens et des chanteurs. Europa-Park offre un divertissement de première classe avec plus de 23 heures de spectacles par jour et des nouveautés toujours aussi fascinantes. Lors de la parade quotidienne « Ed's Adventure Parade », une nouvelle forteresse de pirates se fraie inexorablement un chemin à travers le parc. Les visiteurs sont alors envoûtés par une musique entraînante et des costumes spectaculaires. À l'arène espagnole, des acrobaties équestres vertigineuses attendent petits et grands avec le spectacle « Le Retour du Sultan » présenté par la troupe de cascadeurs du célèbre dresseur de chevaux Mario Luraschi. Le spectacle « The Show must go on » à l'Europa-Park Teatro met en scène des acrobates de classe mondiale pour un moment particulièrement joyeux. Petits et grands amateurs de magie trouveront quant à eux leur bonheur dans le quartier anglais. Avec « Abraka...Shakespeare ! RELOADED », Timothy Trust & Diamond se révèlent maîtres de l'illusion. Dans le quartier grec, les artistes de la patinoire célèbrent la naissance du légendaire « Adventure Club of Europe » avec « ACE – The adventure begins ! », un spectacle au rythme effréné, aux effets magiques, aux costumes glamour et à la musique captivante.

De grands moments attendent aussi les (télé)spectateurs de l'émission de schlager allemande « Immer wieder sonntags ». Une nouvelle scène voit le jour à côté de Rulantica pour servir de décor à l'émission diffusée en direct sur la première chaîne de télévision allemande ARD à partir du 12 juin 2022.

Des plaisirs aquatiques pour toute la famille

Lors d'un court séjour à Europa-Park Resort, une visite de l'univers aquatique Rulantica s'impose. Depuis la saison dernière, les amateurs de baignade peuvent profiter de l'un des plus grands espaces toboggans en extérieur d'Europe. À « Svalgurok », dix toboggans

(dont un toboggan à vagues et un toboggan en entonnoir) sont proposés aux courageux explorateurs de mai à septembre. Une visite de l'univers aquatique saura également ravir les familles avec de jeunes enfants. Juste à côté de « Svalgurok », les plus petits peuvent se rafraîchir et s'amuser lors des chaudes journées d'été, tandis que leurs parents se détendent confortablement installés sur l'une des plus de 1 000 chaises longues de l'espace extérieur. Cette année, « Snorri Strand » offrira encore plus de plaisirs aquatiques avec « Snorri's Rutscheplads » et ses trois nouveaux toboggans adaptés aux enfants. À « Snorri's Spelaborg », une forteresse faite de caisses et de toutes sortes de débris de plage fait le bonheur des plus jeunes. Après leurs aventures aquatiques, petits et grands peuvent savourer les délicieux sandwichs, coupes de fruits et boissons rafraîchissantes de « Snorri's Piknikbud ». Dès ce printemps, la nouvelle plage de sable nordique « Dynstrønd » sera l'endroit idéal pour s'amuser et profiter du soleil. De nombreuses chaises longues, six fauteuils-cabines de plage et des fauteuils suspendus permettront de se détendre. Une aire de jeux de sable pour les enfants et un terrain de beach-volley seront également à découvrir. Occasionnellement, des surprises musicales et artistiques seront proposées sur la scène en plein air.

Dans l'espace intérieur de Rulantica, une grande diversité d'attractions promet des plaisirs variés pour toute la famille. Avec le toboggan « Isbrekker », la descente est raide et se termine par un plongeon final de plus de 1,30 m dans l'eau. Le toboggan à l'inclinaison quasi verticale « Vinter Rytt » et le toboggan de type rafting « Svalgur Rytt » proposent de nombreux virages et peuvent accueillir jusqu'à 4 personnes de plus de 10 ans dans une bouée. L'attraction « Snorri Snorkling VR » invite quant à elle les visiteurs (à partir de 10 ans) à s'équiper de lunettes de plongée VR et d'un tuba pour littéralement plonger dans une aventure fantastique à la découverte des profondeurs de la mer en compagnie de la mascotte

Snorri. Cette expérience sous-marine unique au monde a été développée par MackNeXT et VR Coaster.

Les adultes peuvent ensuite s'installer confortablement dans l'espace détente et sauna « Hyggedal ». Cette oasis de bien-être à l'ambiance nordique se trouve au-dessus du restaurant « Lumålunda » et offre une vue de rêve sur l'ensemble de l'univers aquatique. Sur plus de 1 000 m², de confortables chaises longues, trois saunas en bois nudistes et une grande terrasse extérieure attendent les visiteurs (à partir de 18 ans). Depuis l'hiver dernier, les visiteurs peuvent profiter du nouveau sauna-chalet « KOTA ». Des chaises, bancs et tables rustiques ainsi qu'un poêle pour sauna invitent à déguster une délicieuse bière blanche – avec ou sans alcool. « Snorri Snorkling VR » et « Hyggedal » sont des prestations complémentaires qui peuvent être réservées en ligne en plus du billet journée ou soirée pour Rulantica.

Des nuits de rêve au sein d'Europa-Park Resort

Pour prolonger l'aventure après une journée riche en émotions, direction les six hôtels 4* et 4* supérieur ou le Camp Resort d'Europa-Park. L'ambiance sereine d'un monastère portugais, l'Espagne et son tempérament endiablé, la douceur de vivre italienne, le charme chic de la Nouvelle-Angleterre ou encore un hôtel-musée d'inspiration nordique... les visiteurs ont le choix entre différentes ambiances, des décors thématisés et une offre gastronomique variée. La plupart des hôtels proposent également un espace « Bien-être & Spa » aux nombreuses formules de relaxation et de soins.

Dès l'été, l'hôtel « Krønasår » proposera 11 nouvelles suites, dont certaines disposeront d'un propre hammam ou sauna. Autre nouveauté, une piscine à débordement de 160 m² pour un moment de détente unique.

Europa-Park et Rulantica promettent ainsi un court séjour inoubliable pour toute la famille.





La famille Mack, propriétaire d'Europa-Park, inaugure l'attraction « Josefina et son voyage magique » en compagnie de Jade Lagardère (à gauche) et de Miss Germany



Les associés-gérants d'Europa-Park Michael, Thomas, Jürgen et Roland Mack à bord de la nouvelle attraction du quartier autrichien



Plaisir impérial avec la nouvelle promenade en bateau pour toute la famille